

## Las Rozas Innova financia los viajes en coche compartido con origen o destino en la ciudad

- A través de la aplicación móvil [Hoop Carpool](#) y con el código de descuento LASROZAS24S.
- La aplicación pone en contacto a personas que hacen trayectos similares en coches particulares y Las Rozas Innova financia con hasta 3 euros cada trayecto.
- El objetivo de la iniciativa es fomentar el uso de coches compartidos y que los usuarios descubran el ahorro de dinero y tiempo, reduciendo a la vez emisiones y atascos.
- “Con las ayudas para el fomento del *carpooling* seguimos apostando por nuevos modos de movilidad sostenible fomentando un hábito sostenible y beneficioso para vecinos y visitantes”, declara José de la Uz, alcalde y presidente de Las Rozas Innova.

16 de septiembre de 2024.- Las Rozas Innova, [Empresa Municipal de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas](#), vuelve a lanzar unas ayudas para financiar y fomentar los viajes en coche compartido con origen y/o destino en la ciudad. El objetivo de esta iniciativa, que Las Rozas Innova realiza por tercera ocasión, es promover nuevas formas de movilidad sostenible y ayudar a que vecinos y visitantes ahorren tiempo y gastos de gasolina en sus desplazamientos diarios al trabajo o al lugar de estudios compartiendo habitualmente sus coches particulares.

“Seguimos apostando por el *carpooling* como forma de impulsar y ofrecer nuevos modos de movilidad sostenible a los vecinos y visitantes de la ciudad”, señala José de la Uz, alcalde y presidente de Las Rozas Innova.

Para ser beneficiario de estas ayudas es necesario registrarse en la app de **Hoop Carpool** (disponible para [iOS](#) y [Android](#)) e introducir el **código promocional de Las Rozas Innova: LASROZAS24S**.

Esta aplicación móvil permitirá a los usuarios ponerse en contacto con otras personas que diariamente realizan similares trayectos y compartir gastos.

### **CÓMO BENEFICIARTE DE LAS AYUDAS**

Durante el registro en la aplicación los usuarios deberán señalar si quieren viajar como conductor o como pasajero y publicar sus horarios y trayectos habituales. En el caso de ser conductor, se debe detallar las plazas disponibles en su coche. La aplicación se encarga de hacer “match” entre los usuarios y de poner en contacto a quienes coinciden en rutinas y horarios.

Si se va a utilizar la aplicación tanto como pasajero como conductor, el usuario deberá publicar el trayecto dos veces, (uno por cada rol) para tener más oportunidades de encontrar compañeros de viaje en cada una de las modalidades.

Con las ayudas de Las Rozas Innova que están disponibles desde hoy, los usuarios de Hoop Carpool, que realicen viajes con origen y/o destino en Las Rozas, van a poder financiar una parte de los gastos que los viajeros comparten por el trayecto.

Durante el **primer mes**, Las Rozas Innova financiará los viajes (10 céntimos por pasajero y kilómetro) que se hagan a través de Hoop Carpool con **hasta 3 euros por trayecto y pasajero** hasta un **máximo de tres viajes por usuario**. La **distancia máxima** de los viajes subvencionados será de **40 km**, siempre y cuando el **origen y/o destino del trayecto sea Las Rozas**.

Una vez realizado el viaje la aplicación comprobará si cumple con los requisitos establecidos y se abonará la ayuda.

Con el objetivo de fomentar y extender el hábito de compartir coche, a partir del segundo mes, solo los **nuevos usuarios registrados** en la aplicación móvil contarán con la ayuda de Las Rozas Innova de 3 viajes al mes financiados con 10 céntimos por kilómetro y pasajero, hasta un máximo de 3 euros por pasajero y trayecto y con una distancia máxima de 40 km con origen o destino en Las Rozas.

Además, para los usuarios recurrentes en esta convocatoria habrá sorteos y premios en los que se entregarán desde una 'smartbox', vales por gasolina, hasta entradas para un parque de atracciones, o el festival "Tomavistas" en Madrid.

La ayuda de Las Rozas Innova funciona como una "bolsa de viajes gratuitos" dotada de 300 euros mensuales. Si un mes se supera este límite, la promoción se desactiva y vuelve a ponerse en marcha al mes siguiente.

Desde la primera edición, en 2021, de las ayudas al fomento del carpooling de Las Rozas Innova **más de 947 personas** se han sumado a esta iniciativa para compartir coche a sus lugares de trabajo o de estudio. Se han realizado **más de 7.000 viajes** a través de la aplicación móvil consiguiendo reducir a la atmósfera **más de 38.000 kg de emisiones de CO2**. Los destinos más habituales son, en primer lugar, Madrid, seguido de Pozuelo, Leganés, Alcalá de Henares, Getafe, Villanueva de la Cañada, Majadahonda y Móstoles.

#LasRozasComparteCoche vuelve a activarse por tercer año consecutivo coincidiendo con la [Semana Europea de la Movilidad](#) y tras el éxito de las ediciones anteriores.

## LAS ROZAS SE MUEVE SOSTENIBLE

Las [Ayudas para el fomento del Carpooling](#) se enmarcan en las distintas acciones que Las Rozas Innova lleva a cabo para fomentar distintos modos de movilidad sostenible en la ciudad como parte del Plan de Reducción de Emisiones "Las Rozas Objetivo Cero 2030" en el que trabaja el Ayuntamiento de Las Rozas. Se trata de una medida con la que además se da cumplimiento al Plan de Movilidad Urbana Sostenible de Las Rozas (PMUS), que Las Rozas Innova

elaboró para la ciudad en 2022 y que recoge planes y acciones enfocadas a conseguir una movilidad más sostenible, segura y accesible para vecinos y visitantes de la ciudad, apoyándose en la tecnología y la innovación para mejorar la calidad de vida.

**Más información:**

**Marta Palacio: 625 46 63 72**

**Micaela Quinteros: 606 94 15 99**